
e CAMARA MUNICIPAL DE VALINHOS

ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento N.° 9 9 2 2014.

Senhor Presidente

Considerando que a UPA - Unidade de Pronto

Atendimento foi inaugurada neste último sábado na Avenida Gessy Lever no

Lenheiro;

Considerando reivindicações de usuários do transpode

público referente a acessibilidade, sendo que algumas linhas de ônibus como o

Jardim Jurema e Parque das Colinas entre outras não passam em frente a

UPA em seu retorno dos bairros;

Considerando ainda que algumas linhas passam na UPA

quando vão para os bairros, mas em seu retorno o ponto mais próximo é ao

lado do Supermercado Asp e as pessoas tem que caminhar até a UPA, e

muitas vezes são idosos, mães com criança, gestantes e etc;

O vereador Israel Scupenaro requer, nos temos

regimentais após aprovação em plenário, seja encaminhado ao Exmo. Senhor

Prefeito Municipal, o seguinte pedido de informação:

Diante do exposto está nos planos do Executivo incluir

no itinerário das linhas de ônibus que no retorno dos bairros passem em

frente a UPA, para deixar as pessoas dos bairros e transportar as pessoas

da UPA até a Rodoviária?

Justificativa:

Visto que o CAUE não atenderá mais urgência e

emergência e sim a UPA, os usuários do sistema de saúde precisam ter

acesso para chegar até o local.

Valinhos, aos 17 de Março d 201 ..

Israel upenaro

ereador
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